

Sehr geehrte Damen und Herren,

dieses Votum darf ich sowohl als Anerkennung, als Vorschussvertrauen sowie als harten Arbeitsauftrag werten.

Selbstverständlich nehme ich die Wahl an!

Ihnen Herrn Dr. Dummel möchte ich für Ihre Eingangsrede danken!

Ich denke es liegen 5 spannende Jahre vor uns mit einigen Wegweisenden Entscheidungen. Sei es die Gestaltung der Energiewende, eine neue Definition von Groß-Umstadt als Kulturstadt, die Förderung des Vereinslebens, das Zusammenleben der Generationen, die Weiterentwicklung des Stadtbildes oder die HH-Entwicklung.

Über alle dem steht aber die politische Kultur, das Bild was wir alle nach außen abgeben, die Qualität der Politischen Diskussion. Die gemeinsame Suche nach Mehrheiten die möglichst viele mit einschließt. Kein Konsens um jeden Preis, aber immer den Blick auf Fairen Umgang untereinander. Die Weiterentwicklung der vielbeachteten politischen Kultur in Groß-Umstadt.

Und sicherlich die Hoffnung auf gute Zusammenarbeit, um zukunftsorientierte Lösungen für die Stadt Groß-Umstadt zu entwickeln.

In diesem Sinne; ran an die Arbeit!